

## Nach drei Jahren Pause MGV'ler wieder auf dem Rad

**Am Samstag, den 22. Juli 2023, stand nach den coronabedingten Ausfällen in den Jahren 2020 bis 2022 die fünfte Radtour des MGV an. Abfahrt war 12.30 Uhr an der Erlentalhalle. Das erste Ziel der 13 Sängerninnen, Sänger und Partner war der Waldenserbesen in Großvillars.**

Der Weg nach Großvillars führte bei angenehmen 24 Grad und etwas wechselhaftem Wind von Ötisheim aus nach Maulbronn, vorbei am Elfinger Hof, danach durch Knittlingen nach Großvillars. Im Waldenserbesen, in dem man wunderbar außen sitzen konnte, kamen noch ca. zehn Mitglieder, Freundinnen und Freunde des Vereins dazu. Mit typischen Besengerichten legten die Radlerinnen und Radler die Grundlage für die Weiterfahrt.

Nach der Stärkung im Besen durchquerte die Gruppe Bretten, wo aber wegen vieler Baustellen die Durchfahrt auch für Radfahrer etwas umständlich war. Anschließend fuhr man der Salzach entlang durchs romantische Rüter Tal. In Ölbronn sorgten die MGV-Radler in einem Eiscafé dafür, dass der Zuckerspiegel nicht zu weit absank.



Ein Teil der Radlergruppe im schönen Rüter Tal

Der Rest der Reise wurde auf dem Radweg von Dürrn nach Ötisheim absolviert, dort angekommen haben die Mitradlerinnen und Mitradler etwa 45 km per Muskelkraft und meist mit E-Unterstützung geschafft. Ein besonderer Dank sei an dieser Stelle noch dem Sänger im Männerchor Rolf Czudzowitz ausgesprochen, der mit der Radtour durch eine wunderbare Landschaft den Teilnehmern einen schönen Tag organisiert hat.